



令和7年度

牛込二中だより

【第7号】

発行日 令和7年10月2日

発行 新宿区立牛込第二中学校
校長 小泉 雅一



Web <https://www.shinjuku.ed.jp/jh-ushigome2>

【教育目標】 自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

生徒が輝ける場所



砲丸投。
ライバルであり、仲間であり、支え合いながら闘っていました。



男子中学総合
第2位(56点)

100m走。
最後まで全力を尽くす姿に感激。

令和7年9月15日(祝)、駒沢オリンピック公園内の陸上競技場にて、新宿区民総合スポーツ大会陸上競技が実施されました。この大会は毎年、区立中学校10校の代表生徒をはじめ、小学生や高校生、もちろん一般の方など、幅広い年齢層の区民が一堂に会するビッグイベントです。本校からは、2、3年生の代表生徒12名がエントリーしました。

この大会は、個人種目が大半です。過去の大会の最高記録を意識しながら、時には他校の生徒から刺激を受けながら、生徒一人ひとりが自己ベストや大会記録の更新を目指します。応援席では、仲間の活躍を称える声援を送り、競技を終えた生徒には、拍手とともに励ましの言葉が送られます。まさに、牛二中というチームが、一丸となって闘っていました。

以下に生徒の記録を掲載します。大会には記録や順位がつきものですが、これらは生徒一人ひとりの努力の結晶であり勲章です。決して誰かと比べて優劣をつけるものではないと私は考えています。順位に関係なく、仲間同士で励まし合い、一所懸命にゴールを目指している生徒は輝いていました。

生徒は、学校だけではなく、様々なところで活躍し、輝いています。

これからも応援しています!!

<出場生徒の記録>

男子中学2年 1500m	1位 (4分36秒08)	〇〇 〇〇さん (2年)	
	10位 (5分00秒50)	〇〇 〇〇さん (2年)	
男子中学2年 4×100m	4位 (52秒62)	〇〇 〇〇さん (2年)	〇〇 〇〇さん (2年)
		〇〇 〇〇さん (2年)	〇〇 〇〇さん (2年)
男子中学3年 100m	3位 (11秒94)	〇〇 〇〇さん (3年)	
	5位 (12秒13)	〇〇 〇〇さん (3年)	
男子中学3年 3000m	14位 (13分33秒28)	〇〇 〇〇さん (3年)	
男子中学3年 4×100m	4位 (49秒24)	〇〇 〇〇さん (3年)	〇〇 〇〇さん (3年)
		〇〇 〇〇さん (3年)	〇〇 〇〇さん (3年)
男子中学共通 走高跳	1位 (1m60)	〇〇 〇〇さん (2年)	
	5位 (1m35)	〇〇 〇〇さん (2年)	
男子中学共通 砲丸投	1位 (12m18)	〇〇 〇〇さん (3年)	
	4位 (8m83)	〇〇 〇〇さん (3年)	



委嘱式（後期）

9月29日(月)の朝。後期生徒会本部役員並びに専門委員の委嘱式を行いました。先日の生徒会役員選挙で選ばれた生徒会長より、各専門委員会の委員長へ委嘱状が渡されました。

生徒会長より委嘱状を受け取る専門委員会の委員長



各専門委員を選出する際は、立候補者が多く、決めるのが大変だったと聞いています。委員になれなかった人の気持ちも大切に、更なる活躍を期待しています。

本部役員会では、前期に引き続き、中央委員会、生徒朝会の運営、ありがとう運動、あいさつ運動、ボランティアなどの活動を行っています。生徒の意見や要望なども活動に取り入れていくので、ご協力よろしくお願いします。

生徒会長 ○○ ○○

委嘱状を受け取った後は、各専門委員会の委員長より挨拶がありました。後期からは、2年生が中心となって生徒会活動を盛り上げます。先輩の活躍を見てただけあって、各委員長の力強い言葉に感心しました。

3年生として、私たちは受験に挑む年でもあります。そして、この半年は、一人の力ではなく、学年やクラスメイトみんなが支え合うことで、大きな力になるはずですよ。

そのために私たちは、授業を受ける姿勢の改善や学年の雰囲気をも明るく保つ取組など、下級生の手本となる行動を心掛けます。

半年間よろしくお願いします。

第3学年 学級委員会
委員長 ○○ ○○

私は1年生の後期から2年生の前期まで学級委員をしていて、ついに委員長になりました。

2年生は、学校の中心になるので、中央委員会や専門委員会では積極的に意見をを出していきたいです。また、学芸発表会やスキー教室などの行事では、学級委員長として、学年を引っ張っていきたいです。

半年間よろしくお願いします。

第2学年 学級委員会
委員長 ○○ ○○

私は、前期も学級委員をして、クラスの人をまとめたり、クラスの人全員が集中して学習に取り組むための環境をつくったりすることが出来ました。

後期は、これらのことを活かし、学年全体が明るく楽しく、学習にも集中して取り組めて、学校に来ることが楽しみになるような学年をつくっていきます。

後期も精一杯がんばります。よろしくお願いします。

第1学年 学級委員会
委員長 ○○ ○○

委嘱式で各委員長が話した挨拶をご紹介します。

生活委員会では、前期に引き続き、“チャイム前着席”のチェックや“予鈴遅刻”のチェックなどを行っています。

後期は、新しい企画も考えているので、楽しみにしていてください。

ご協力をお願いします。

生活委員会
委員長 ○○ ○○

衛生委員会では、引き続き、この学校をきれいな状態に保てるよう全力を尽くします。

後期のスローガンは、“凡事徹底”です。

みなさんの協力が必要なときは、ぜひ力を貸してください。至らないところも多くあると思いますが、前より一層、本気で頑張ります。これからもよろしくお願いします。

衛生委員会
委員長 ○○ ○○

1年生から保健委員をずっと続けてきたので、仕事については一番知っていると思います。これまでに先輩から教わってきたことを活かし、さらに活発な委員会にしたいです。そして、保健委員全員を引っ張れるように自分から率先して仕事ができる人になりたいです。後期では新しい企画にも挑戦していきますので楽しみにしてください。

保健委員会
委員長 ○○ ○○

後期からも引き続き、みなさんが気軽に本を読めるように考えて行動していきたいと思います。ピプリオバトルなどもやるかもしれません。よろしくお願いします。



図書委員会
委員長 ○○ ○○

後期には学芸発表会があり、裏方として、照明やアナウンスで支えていきたいと思っています。そして、お昼の放送では、みなさんが楽しく過ごせるような放送をします。よろしくお願いします。



放送委員会
委員長 ○○ ○○

職場体験前の接遇マナー講習（2年生）

9月29日(月)。11月の職場体験での実践を目指し、“接客のプロ”である近隣のホテルの方をお招きして、接遇の基礎を学習しました。挨拶の仕方や表情など、日頃から、そして将来にも役立つお話でした。

15°、30°、45°
角度によるお辞儀
の意味とは…

